

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Amöneburg am 17. September 2007

Andreaskreuz Wiesbadener Landstraße

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Erdhügel am Andreaskreuz in der Wiesbadener Landstraße abzutragen und die Fläche zu asphaltieren.

Protokollnotiz Nr. 0023

Das Tiefbauamt hat im Vorfeld der heutigen Sitzung zugesagt die notwendigen Arbeiten in den nächsten Tagen durchzuführen.

Der Antrag hat damit seine Erledigung gefunden.

Verteiler:

100400 WV

Sultana
Ortsvorsteherin